

Weihnachtsgrüße der Freien Wählergemeinschaft Altenkirchen

Stimmungsvoll weisen Lichterglanz, Weihnachtsmärkte;
weihnachtliche Musik und der Duft nach Plätzchen
darauf hin, dass wir schon fast wieder angekommen sind
- am Ende des Jahres 2017.

Wo rasen wir eigentlich hin? Was ist wirklich wichtig im Leben?
Das sind Fragen; die wir uns in dieser Zeit oft stellen.

Trotz aller beruflichen und privaten Belastungen des Alltags
vermittelt uns jedoch die Weihnachtszeit eine ganz besondere
Stimmung, eine Stimmung von Frieden und Mitmenschlichkeit.

Und wir glauben; es geht vielen Menschen so;
dass sie Weihnachten schätzen als ein Fest;
das Licht in die Welt bringt;
das Licht der Erkenntnis und der Besinnung.

Wir wünschen uns allen; dass wir zumindest
in dieser Zeit etwas zur Ruhe kommen
und dass wir mit Hoffnung und Zuversicht
den Blick auf das neue Jahr lenken.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein
friedvolles; gesegnetes Weihnachtsfest sowie Gesundheit und
Zufriedenheit für das neue Jahr 2018.

Freie Wählergemeinschaft Altenkirchen

der Vorstand und die Mandatsträger